

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 04

El Congreso local recibió quinto informe de gestión del gobierno capitalino

- *El diputado Fausto Manuel Zamorano Esparza (PRI), presidente de la Mesa Directiva, recibió el documento correspondiente*

01.09.23. En cumplimiento a lo establecido en el artículo 32 de la Constitución Política de la Ciudad de México y el artículo 16 de la Ley Orgánica del Congreso local, el secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez, en representación del jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, hizo la entrega del quinto informe de gestión a la Mesa Directiva del Congreso capitalino.

"Esta presidencia, a nombre del Congreso de la Ciudad de México, deja constancia de la recepción del informe de gestión por parte del jefe de Gobierno", expresó el diputado Fausto Manuel Zamorano Esparza (PRI), presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, al recibir el documento correspondiente.

"Llega su fin un capítulo significativo en mi trayectoria de 65 años al servicio de las Instituciones de nuestra gran nación. Expreso mi más profundo agradecimiento por la confianza que me depositaron estos 365 días, presidiendo la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, ha sido un verdadero honor y placer servir a este honorable Congreso y contribuyendo en el funcionamiento de nuestro sistema legislativo", indicó el legislador.

"Siempre estaré a disposición de todas y todos, para apoyar y servir desde donde me encuentre, y para continuar siendo parte activa de los esfuerzos por una Ciudad de México más fuerte, inclusiva, democrática, equitativa y justa. Compañeras y compañeros, ha sido un honor y un privilegio que nunca olvidaré. He aprendido de cada uno de ustedes, en todos los sentidos, que me hayan favorecido como legislador y como persona. Este año que inicia, esperemos, que sea ejemplo de que los desafíos y diferencias nos pueden unir, y la colaboración y el respeto pueda llevarnos lejos en la construcción de un mejor futuro para todos", concluyó el diputado Zamorano Esparza.

Por su parte, en su intervención, el secretario de Gobierno expresó: "Pido adjuntar el quinto informe de gobierno de la Ciudad de México para su recepción y análisis, sin otro particular, aprovecho la oportunidad para enviarle las muestras de mi consideración distinguida. Pongo a consideración de este honorable Congreso este informe de gobierno para su discusión y análisis".

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Señaló que esta acción representa un ejercicio de rendición de cuentas, y que en el informe se establecen con precisión los resultados de las acciones fundamentales que se han llevado a cabo durante este año de labores, en beneficio de la población.

"Por supuesto en este informe se plantea además el trabajo que se ha realizado en estos años, a partir de 2019, y se plantean además todos los compromisos que se adquirieron por parte del gobierno de manera puntual, de su cumplimiento y por supuesto de las acciones que están pendientes", agregó Ruiz Suárez.

Aseguró que el trabajo realizado es de "continuidad constructiva", de no sólo administrar lo avanzado sino de concluir los proyectos planteados, por ello se trabajará de cara a la ciudadanía en nuevas acciones.

Durante la sesión, las y los diputados José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad), Polimnia Romana Sierra Bárcena (PRD), Martha Soledad Avila Ventura (MORENA), Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas), Ricardo Rubio Torres (PAN), y Mónica Fernández César (PRI) felicitaron el trabajo del diputado Zamorano Esparza en su labor imparcial, eficiente y responsable como presidente de la Mesa Directiva.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO